

《令和6年度 専門部・世話人紹介》

「新年度にあたり」



日頃よりPTA 活動にご理解とご協力をいただきありがとうございます。

昨年度よりPTA 会長という重責を預かり、力不足を感じつつも、皆様のご助言・ご協力によって何とか努めることができました。重ねて感謝申し上げます。コロナ禍より解放され、久方ぶりに思うような活動が行える中で、子どもたちとの触れ合い、先生・保護者の方々との語り、地域の皆様との交流を通じて、万世の魅力を変えて感じています。

子どもたちの安全と健やかな成長のため、家庭・学校・地域で密に連携し、時代の変化に合わせ、「無理はせず」「できる範囲で」「助け合って」活動できるPTAを目指します。子どもたちが自分の目指す方へすくすく成長できる環境を作って行けるよう、皆様から少しずつのお力を貸していただき、支え合いながら進めていくことができれば幸いです。

PTA 会長

1 学年

学年長：

役員：

1年生は初めての学年行事として6月20日にミニ運動会を行います。役員・保護者の皆様・先生方と親睦を深め、希望に満ちた子供達と最高のクラスにして行きたいと思います。

2 学年

学年長：

役員：

学年行事の開催時期・内容については、これから協議をしております。保護者の皆様とより親睦を深めると共に、子供達にとって実りのある1年となるよう、役員一同頑張りますので宜しくお願いします。

3 学年

学年長：

役員：

学年行事や他の様々な行事を通し子供達はもちろんのこと、保護者の方々、先生方、関わる全ての方々が楽しかったと思ってもらえる1年になるよう頑張っておりますのでよろしくお願いいたします。

4 学年

学年長：

役員：

新しいお友達も増え、ますます賑やかになった4年生。個性あふれる元気なクラスです。先生、保護者、役員全員で思い出に残る1年にできるように頑張ります。

5 学年

学年長：

役員：

T シャツ作製、学年行事の内容考案を進めています。思い出に残るような企画にしたいと考えています。一年宜しくお願
いします。

6 学年

役員：

学校生活最後の年なので子ども達、先生と保護者が楽しめて
思い出に残るような学年行事にしたいと思います。
コロナ禍で開催できなかった祝賀会を今年は復活する方向で
考えています。世話人、保護者一丸となり 1 年間やっていき
ます！

事業部

部長：

係長：

今年度保体部と文化育成部を統合し、事業部として活動してい
くことになりました。児童数が減少していく中、それぞれの事
業を選択と集中で行っていきたいと思います。保護者と力を合
わせて子供たちの成長を手助け出来ればと思います。

広報部

部長：

担当先生：

：

：

担当事務局：

：

：

今年度も例年通り学期ごとに 3 部
「萬世」を発行いたします。
イベントごとの子どもたちの様子
を広報誌を通して皆様に周知でき
るよう、部員一丸となりよりよい広
報誌づくりに努めていきます。

環境整備にご協力いただいた
皆様ありがとうございました。今後は秋のレクリエーシ
ョン大会とオレンジロード用
雪灯籠作りを行う予定です。
皆様に楽しく参加していただ
けるよう考慮していきますので
都合が合えば参加してくだ
さい。



保体係長

係長：

担当先生：

：

：

担当事務局：

：

：

文化育成係長

係長：

担当先生：

：

：

担当事務局：

：

今年度より文化育成係は保体部と合
わさり、「事業部」として新たな一歩
を踏み出すことになりました。これに
より、より一層子どもたちの成長をサ
ポートする活動を推進してまいりま
す。文化育成係では、年に 2 回、春と
秋のあいさつ運動を実施いたします。
これからの活動を通じて、子どもたち
が毎日元気に登校し、安心して学校生
活を送ることができるよう見守って
まいります。